

HBI Robert Wonisch wieder Kommandant der Freiwilligen Feuerwehr Krottendorf

Die Männer der Freiwilligen Feuerwehr Krottendorf, die dieser Tage zu ihrer diesjährigen Jahreshauptversammlung zusammentraten, wissen, daß sie sich keinen besseren Kommandanten, als ihren bisherigen wünschen können und so war es fast eine Selbstverständlichkeit, daß HBI Robert Wonisch wieder einstimmig in seiner Funktion bestätigt wurde.

Diese Feststellung konnte vor allem den Ausführungen des Bürgermeisters ABI August Langmann, der bei der Neuwahl des Kommandos den Vorsitz hatte, entnommen werden. Er kam dabei aber auch auf die Einsatzfreudigkeit und Schlagkraft der gesamten FF Krottendorf zu sprechen und bezeichnete sie als eine echte Säule seines Abschnittes. Gleichzeitig überbrachte er der FF Krottendorf auch die Grüße, den Dank und die Anerkennung des Bezirksfeuerwehrverbandes und des Bezirksfeuerwehrkommandanten Landesbranddirektor Karl Strablegg.

Neben HBI Robert Wonisch wurden auch Friedrich Viktor jun. einstimmig zum Oberbrandinspektor und Gerhard Paier einhellig zum Brandmeister gewählt.

Nach dieser Neuwahl würdigte der wiedergewählte HBI Robert Wonisch insbesondere das verdienstvolle Wirken des Oberbrandinspektors Josef Sommer, der dieser Jahreshauptversammlung aus gesundheitlichen Gründen nicht beiwohnen konnte. HBI Wonisch erklärte dann, daß gerade OBI Josef Sommer im wahren Sinne des Wortes ein für alle Wehrmitglieder beispielgebender Feuerwehrmann ist und die gesamte Wehr nur einen Wunsch habe, daß er bald wieder gesund werde, um wieder in ihrer Mitte zu weilen.

Er dankte im weiteren der fast vollzählig an der Jahreshauptversammlung teilgenommenen Wehr für das ihm wieder in so hohem Ausmaß bei der Neuwahl geschenkte Vertrauen und versicherte, auch in Zukunft immer bemüht zu sein, alle Belange der Wehr und der Wehrmitglieder mit all ihm zur Verfügung stehenden Mitteln zu vertreten. Dank richtete er ferner an die Gemeinde Krottendorf-Gaisfeld mit Bürgermeister August Langmann für die immer bewiesene Förderungsbereitschaft, an den Bezirksfeuerwehrverband und besonders an den Bezirks- und Landesfeuerwehrkommandanten Karl Strablegg für die stete Unterstützung der FF Krottendorf und an alle Wehrmitglieder für die immer gezeigte Einsatzbereitschaft und Mitarbeit.

Ferner nahm er nachstehende Ernennungen bzw. Beförderungen vor: Schriftführer und Kassier Alois Guggi, Hauptlösch-

meister Viktor Friedrich, Richard Mandl, Anton Wiesinger und Josef Sommer, Oberlöschmeister Franz Windisch, Oswald Windisch und Herbert Scheer, Löschmeister Hans Jocham, Ortsjugendwart Richard Mandl jun., Fahr- und Maschinenmeister HLM Mandl, OLM Oswald Windisch, Gerätewarte OLM Scheer, Lm Jocham, Fm Bäuchl und Fm Mandl, Sanitätstruppführer Verwalter Alois Guggi, Sanitäter Fm Züttl und Fm Rauth, Atemschutzwart Lm Jocham und Fm Mandl und Funkmeister Bm Paier.

Am Beginn der Jahreshauptversammlung, der auch der Bezirksfeuerwehrarzt Medizinalrat DDDr. Mag. Franz Meissel, Vizebürgermeister Windisch und die Gemeinderäte Stoni und Jeszenszky beiwohnten, gedachte man der im Berichtszeitraum verstorbenen Mitglieder und unterstützenden Mitglieder der FF Krottendorf, insbesondere aber auch des heuer verstorbenen EABI Anton Wiesinger sen., der ebenfalls der FF Krottendorf angehörte.

Aus dem Tätigkeitsbericht, vorgetragen von Verwalter Alois Guggi, ging hervor, daß die FF Krottendorf am 1. Jänner 1979 36 Aktive, einen Jungfeuerwehrmann und 15 Ehrenmitglieder hatte.

Die FF Krottendorf mußte in der Berichtszeit zu vier Bränden, 15 Wassertransporten, neun Brunnen- und Kanalreinigungen, fünf Bergungen, zwei Suchaktionen und einer Verkehrsregelung ausrücken. Sie besuchte 12 Ball- und Festveranstaltungen der Nachbarwehren, nahm am Landes- und an den beiden Bezirksfeuerwehrtagen teil und hat 16 Übungen durchgeführt.

Sie veranstaltete einen Riesentorlauf, beteiligte sich am FF-Bezirksschilaf, wirkte an der Gestaltung des Florianitages mit und führte ihren traditionellen Feuerwehrball in Krottendorf durch.

Zahlreiche Mitglieder nahmen an Kursen in der Landesfeuerweherschule teil.

Den Kassabericht legte ebenfalls Alois Guggi vor, ihm wurde über Antrag der Kassaprüfer die einhellige Entlastung erteilt sowie Dank und Anerkennung für die mustergültige Kassenerführung ausgesprochen.

Ein gemütliches Beisammensein beschloß diese Jahreshauptversammlung.